

しゃりん梅通信

令和7年9月1日号



ひまわりの間に、一輪のゆりの花が咲いていました。

しゃりん梅では年間を通して様々な花を見ることができます。

夏祭り



今年の夏祭りは、8月11日から13日まで「水ヨーヨー釣り」と「的あてゲーム」を行いました。

釣り上げたヨーヨーはお土産としてお孫さんの分もお持ち帰りする方もいました。的あてゲームは、当たったときの嬉しそうな顔、外したときの悔しそうな表情がとても印象的でした。

また、高校生にかき氷を作ってもらい、それを食べ、皆で涼を感じました。利用者、職員共々夏を感じながら、昔を思い出す楽しい時間となりました。



サマーショートボランティア

レクリエーション活動の様子



スリッパを用いた足の運動のレクリエーションです。

しゃりん梅では、口腔、上肢、下肢のバランスを考え、楽しみながらも運動につながるレクリエーション活動を実践しています。



8月11日から13日まで原町高校の生徒2名がサマーショートボランティアに参加してくれました。利用者様と交流を図り、行事のお手伝いをしていただきました。そして、最後にはとてもきれいな切り絵をいただきました。



南相馬市社会福祉協議会様よりタオルを寄贈していただきました。

また、山本様、佐藤様、高野様からもタオルやチラシゴミ箱などを寄贈していただきました。

ありがとうございました。